

MC MUTUAL culmina la renovación de su red asistencial en Barcelona con la apertura de un nuevo centro en el 22@

- La puesta en marcha de estas instalaciones, en la calle Llacuna, 75-81, ha supuesto una inversión superior a los tres millones de euros.
- Recientemente, la entidad inauguró dos nuevos centros en la provincia (c/Nicaragua, 54 y Molins de Rei) y reformó su mayor centro asistencial de España (Provenza, 344-348), también ubicado en Barcelona.

MC MUTUAL, la mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales número 1 de la Seguridad Social, culmina, el próximo **viernes 14 de enero**, la renovación de su red de centros propios en Barcelona, con la apertura de un nuevo complejo asistencial y administrativo en el distrito empresarial 22@ de la ciudad condal.

Unas modernas instalaciones, ubicadas en la calle Llacuna, 75-81, que cuentan con los medios técnicos más adecuados y con los mejores profesionales para prestar un servicio más próximo y completo a los trabajadores de las empresas asociadas a la mutua.

Este nuevo centro está dotado especialmente para el tratamiento del accidente de trabajo y de la enfermedad profesional, así como para llevar a cabo un seguimiento adecuado de la incapacidad temporal por contingencias comunes. El local cuenta con 500 m², en los que se emplazan cuatro despachos médicos, una sala de yesos, una sala de diagnóstico por la imagen, una amplia área de rehabilitación, de unos 100 m², y una zona para la gestión administrativa.

Su puesta en marcha ha supuesto para MC MUTUAL una inversión superior a los tres millones de euros.



Renovación de la red asistencial de MC MUTUAL en Barcelona

La apertura de este centro asistencial y administrativo en el 22@ supone la culminación de la renovación de la red de centros propios de la entidad en Barcelona.

Un proceso de mejora y ampliación que se inició el pasado mes de noviembre con la inauguración del segundo mayor centro asistencial de la entidad, ubicado en la calle Nicaragua, 54, y la remodelación de su mayor centro asistencial en España, sito en la calle Provenza, 344-348, también de Barcelona.

A ellos, debe sumarse la apertura de un nuevo local en la localidad barcelonesa de Molins de Rei, que se inauguró el pasado lunes 10 de enero de 2011.

Así, en la actualidad, la red de centros propios de MC MUTUAL en Barcelona está formada por 27 locales. Además de los ya mencionados, la mutua dispone de un centro asistencial y administrativo en la Zona Franca de Barcelona; cuatro sedes que albergan los servicios centrales de la entidad; dos clínicas propias en las que presta los servicios de urgencias, traumatología, rehabilitación, fisioterapia, neurología, dermatología, cirugía plástica, psicología y Clínica del dolor; y centros en Badalona, Barberà del vallès, Caldes de Montbui, Cornellà de Llobregat, Gavà, dos en Granollers, L'Hospitalet de Llobregat, Manresa, Martorell, Mataró, Mollet del Vallès, Rubí, Sant Celoni, Sant Cugat, Vic y Vilanova y la Geltrú.

En la provincia MC MUTUAL presta servicio a cerca de 24.000 empresas y protege a 318.000 personas.

Sobre MC MUTUAL

MC MUTUAL es la mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales con más experiencia de España. Sus orígenes se remontan a 1901, siendo la primera entidad en operar en el sector. Por ello, es la mutua número 1. Cuenta con un equipo humano formado por más de 1.800 profesionales, protege a más de 1,2 millones de trabajadores de sus empresas mutualistas y dispone de más de 100 centros y dos clínicas propias repartidos por todo el territorio español. Además, la mutua está



absolutamente comprometida con la prevención de riesgos laborales por su contribución a la reducción de la siniestralidad laboral.

MC MUTUAL forma parte de Corporación Mutua, primer grupo mutual del país. Manteniendo la independencia de las mutuas que la integran, Corporación Mutua da cobertura a uno de cada tres trabajadores en España y pone a su disposición más de 335 centros y ocho hospitales distribuidos por la geografía española.

Para más información y/o solicitud de fotografías:

Laia Casas

MC MUTUAL
Imagen y Comunicación Corporativa
93 405 12 44
666 47 85 82
Icasas@mc-mutual.com
www.mc-mutual.com